
Protokoll der 04. Ordentlichen Sitzung des studentischen Konvents 
 

__________________________________________ 

Datum: 05.12.2019 

Beginn: 20:00 Uhr 

Ende: 21:03 Uhr 

Ort: WiWi SR 029 

Protokollführung: Tobias Klostermaier (FS WiWi) 

__________________________________________ 

 

Anwesende Mitglieder des Konvents:  

 

RCDS:  Götz Philipp, Bühner Elisabeth 

LHG:  Klatt Moritz 

GHG: Rockenmaier Sophia, Weigl Florian, Kothe Philipp, Michalczyk Jonas, Schmickler Jonas, 

Bergmann Naomi, Moldt Felix, Lenoudias Kyra, Husemeyer Niklas 

Jusos: Uhl Simon, Schlosser Marius, Puqja Lorena  

Fachschaften: 

Klostermaier Tobias (WiWi) 

Brücklmayer Agnes (Jura) 

Degenhardt Alexander (IM) 

Pickhardt Yvonne (Philo) 

 

Abwesende Mitglieder des Konvents: 

 

Jusos:  Schaarschmidt Simon 

GHG:  Schweighöfer Torben (Hans) 

RCDS:  Fottner Vincent 

LHG:  Heitz Isabel 

 

Geplante Tagesordnung:  

 

1. Begrüßung und Formalia  

2. Bericht Präsidium  

3. Bericht CeDis  

4. Bericht AStA  

5. Bericht Beauftragten  

6. Bericht Fachschaften  

7. Antrag „LAK-Delegation“ (AStA)  

8. Antrag „Datenschutz“ (Beauftragter für Datenschutz und Digitalisierung)  

9. Haushaltsplan der Fachschaft Jura (FS Jura)  

10. Sonstiges  

 

 

 

 

 

 

 



TOP I - Begrüßung und Formalia 
 

Stimmrechtsübertragungen: 

Simon Schaarschmidt (Jusos) -> Lorena Puqja (Jusos) 

Torben (Hans) Schweighöfer (GHG) -> Michalczyk Jonas (GHG) 

Vincent Fottner (RCDS) -> Götz Philipp (RCDS) 

Isabel Heitz (LHG) -> Moritz Klatt (LHG) 

 

Die Beschlussfähigkeit wird festgestellt. 

 

Tagesordnung vom 05.12.2019 wird mit folgenden Änderungen einstimmig angenommen: 

- Bei Punkt (9) wird „der Fachschaft Jura“ ersetzt durch „der Fachschaften“ 

 

Das Protokoll der dritten ordentlichen Sitzung wird mit folgenden Änderungen einstimmig 

angenommen: 

- Nachname von Sine lautet „Lörner“, nicht „Lauer“ 

- Nachname von Sven (FS IM) lautet „Gebauer“, nicht „Gerauer“ 

 

TOP II – Bericht Präsidium  
 

Freude über große Reichweite zuletzt geposteter Facebook Veranstaltung mit bitte um weitere 

Unterstützung an die Hochschulgruppen und Fachschaften, Aufrufzahlen der Seite wurden immens 

erhöht. 

Antrag der E-Mail-Adressen ist eingereicht, erwartete Rückmeldung in folgender Woche. 

 

TOP III - Bericht CeDis 
 

Berichterstattung: Lorena Puqja 

Plan ist, dass AK den Studiengang in den Senat einbringt und sich das „OK“ holt. 

SenatorIn haben Bedenken: gibt es NC oder nicht? Unstimmigkeit seitens des Professoriums, genaue 

Auskunft darüber in der nächsten Sitzung 

Finanzierung von 1/2 Mio.€ gehen zurück, weil die so oder so als „OnTop“ geplant waren und nicht 

benötigt werden  

ASTUPO & FSTUPO sind geschrieben und werden besprochen.  

Feedback Frauenbeauftragte: kritisiert, dass man sie erst zum Schluss mit einbezieht, frauengerechte 

Auslegung des Studiengangs lässt zu wünschen übrig.  

Nächstes Treffen: 09.12.2019, 14 Uhr im ZMK im Büro vom Prof. Hohlfeld, Lorena hat keine Zeit und 

sucht Ersatz. 

 

 

 

 



TOP IV – Bericht AStA 
 

Berichterstattung: Rockenmaier Sophia 

„Charitymarkt“ lief gut, gut besucht, gutes Wetter. 

- Von FS Jura und LHG aus StuPa fehlt das Geld noch, sowie von zahlreichend anderen 

Institutionen. Wird nachgereicht. 

Website Supportanfrage ans ZIM wurde gestellt. Auf Antwort wird gewartet, Ideen gerne an den 

AStA, was auf die Website soll. 

Lehre +  

Gespräch mit Verantwortlichen Frau Schick & Kollegin, arbeiten beide auf 50%, haben beide schon 

oft 100% angefragt. In Zukunft eine Stelle 100%, zweite fällt weg. 

Die letzten 9 Jahre war das Programm extern gefördert, man hat gedacht das sich das in der Zeit hier 

an der Uni institutionalisiert sodass die Uni ab dann die Bezahlung übernimmt, aber das ist nicht 

passiert. Die Unileitung hatte als Kompromiss bzw. Entgegenkommen angeboten man könne ja evtl. 

die zweite Stelle übergangsweise finanzieren, bis geklärt ist ob durch eine neue Ausschreibung Mittel 

eingeworfen werden können. Ungünstig, dass "Innovation in der Lehre" sich a) nicht nur auf 

Hochschuldidaktik, sondern Lehre allgemein bezieht sodass der bewerberkreis sehr groß sein wird 

und b) man nicht genau das gleiche Konzept einreichen kann. Eine Förderung durch zumindest diese 

kommende Ausschreibung ist ausgeschlossen. Somit macht auch eine Übergangsfinanzierung wenig 

Sinn, weil es ja kein "danach" gibt. Das Programm läuft zum 01.01.2021 aus und ab dann gibt es kein 

Geld mehr. Der nächste Schritt ist mit dem Mittelbau Konvent zu sprechen und dann in den Senat zu 

gehen. 

 

Veranstaltungshinweis: Symposium zum Thema „Diskriminierungsfreie Hochschule“ am 11.12.2019 

von 14.00 – 18.00 Uhr im ITZ 017 

Gespräch mit Präsidentin fand heute 10.00 Uhr statt. Bericht von Sine unter TOP X – Sonstiges 

 

TOP V – Bericht Beauftragten 
 

Beauftragter für Datenschutz & Digitalisierung: 

- Vorlesungsaufzeichnung geht vorwärts 

Lorena nießt, Gesundheit einstimmig angenommen. 

Beauftragter für studentische Beschäftigte und Mittelbau, Herr Bender:  

- Studentische Beschäftigte: Stud.IP Gruppe der studentischen Beschäftigten wird gerade 

aktualisiert, dauert noch bis zur heiligen Weihnachtszeit. Das Christkind möge ihm helfen! 

- Montags hat er beim AStA 14-15 Uhr Sprechstunde 

- Mindestlohn wird erhöht-> Verträge werden angepasst 

Die restlichen Beauftragten waren nicht anwesend oder hatten keine Wortmeldungen. 

 
 

 



TOP VI – Bericht der Fachschaften 
 

Jura:  

- Klausuren mit Lösungen in externer Stud.IP VA, dauert noch bis Sommer zur Fertigstellung 

- Weihnachtsvorlesung im HS5 um 20 Uhr am 11.12.2019 

- neuer Offiziant im Jura, kümmert sich auch um Audimax, Personalsituation soll sich bis 

Neujahr entspannt haben 

Philo: 

- TmN läuft gut 

- Adventslesung am 10.,19.12 s.t. in NK Cafete, gerne bewerben 

WiWi:  

- Informationen über Carola Jungwirths Zukunft an der Uni, für detaillierte Informationen bitte 

per E-Mail kontaktieren (fs-wiwi@uni-passau.de) 

IM: 

- Hier steht nur was damit es nicht so leer aussieht 

 

TOP VII - Antrag „LAK-Delegation“ (AStA) 
 

Zum 01.11. gibts neue GO, AStA soll nochmal Delegierte festlegen.  

Fragen zum Antrag: Beauftragte und Mitglieder? Wer jetzt? Alle Mitglieder arbeiten gleich mit und 

deswegen sind unten im Antrag nur noch Mitglieder genannt 

Abstimmung: offen (keine Widersprüche); 5 Enthaltungen, 17 Fürstimmen -> Antrag angenommen 

 

TOP VIII - Antrag „Datenschutz“ (Beauftragter für Datenschutz und Digitalisierung) 
 

FS IM stellt GO Antrag auf Nichtbefassung, Gegenrede vom RCDS. 

Abstimmung über GO Antrag zur Nichtbefassung: 14 Stimmen für, 8 gegen Nichtbefassung. Antrag 

angenommen; Antrag „Datenschutz“ abgelehnt 

 

TOP IX - Haushaltsplan der Fachschaften 
 

Einige Fragen aus dem StuPa wurden souverän beantwortet.  

Haushaltspläne bitte unterschrieben dem Präsidium nachreichen 

Abstimmung über Genehmigung der Pläne: offen (keine Widersprüche): einstimmig zugestimmt 

Finanzplan der FS Jura war bei diesem Beschluss nicht betroffen und wird in der nächsten Sitzung 

beschlossen. 

 

mailto:fs-wiwi@uni-passau.de


TOP X – Sonstiges 
 

Berichterstattung: Sine 

Treffen mit Frau Prof. Jungwirth, Kanzler Dilling, Lena Donaubauer aus Rechtsabteilung, Herr Prof. 

Fedtke, Frau Schmitt die für Diversität zuständig ist, zwei Vertreter von „ProLife Passau“ & zwei AStA 

Mitglieder. 

Gespräch 1h10min, konstruktiv, Unileitung nimmt das schon ernst, siehe auch prominente 

Besetzung, Verbindung Kappen und „ProChoice“ (beide keine Hochschulgruppen) haben Einladung 

abgelehnt,  

Chronologie der Ereignisse bitte persönlich beantragen 

Laut Leitung ist die Universität ein analoger, sowie digitaler Raum. Analog bezieht sich auf den 

Campus, digital auf die Website. Unileitung kann nur dort Einfluss nehmen. FB gehört nicht dazu. 

„Am Unicampus prallt Forschung und Lehre aufeinander, so ergibt sich ein breiter Rahmen an 

Meinungen, den man tolerieren muss.“ – Frau Prof. Carola Jungwirth 

Uni ist natürlich absolut gegen diese Bloßstellungen aber kann nichts machen, da außerhalb des 

Zuständigkeitsbereiches 

Einarbeitung in „Diversity Concept“ seitens Sine, es soll aber nicht nur um optische, sondern auch 

politische Diversität gehen. Richtiges Konzept ist noch nicht erkennbar. 

 

Agnes (FS Jura) merkt an, dass der Tagesordnung doch bitte das Logo des StuPa beigefügt werden 

soll. Großer Beifall, wäre es eine Abstimmung gewesen, wäre sie angenommen worden.  

 

Sitzung beendet um 21.03 Uhr. Das Präsidium bedankt sich und lädt mündlich zur nächsten Sitzung. 

Nächste Sitzung am 19.12.19 20 Uhr im WiWi 029 

Anträge für die Sitzung am 19.12.2019 sind mindestens eine Woche und einen Tag vor der Sitzung 

einzureichen. 

__________________________________________________________________________________ 


